

Frau Bühse erläutert, dass die Brücke von landwirtschaftlichen Fahrzeugen und anderen schweren Fahrzeugen genutzt wird und daher weder die Brückenlast (die Fahrzeuge wiegen bis zu 40 t) noch die Brückenbreite im Gegenverkehr ausreichend wären.

Herr Schnittker erläutert, dass Fahrzeuge nur einzeln über die Brücke fahren können und dann bei Berücksichtigung der Beschilderung auch die Brückenlast ausreichend ist. Im Moment stehen keine Haushaltsmittel zur Verfügung und daher kann die Vorlage nur zur Kenntnis genommen werden.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis.